

ABSTRAK

Alex Kusmardani: *Hymenoplasty dalam Fatwa Para Ulama (Studi Analisis Kaitan Maqasid al-Syariah Terhadap Istinbat)*

Meningkatnya kasus kehilangan keperawan pada para perempuan yang disebabkan dengan berbagai sebab entah disengaja dengan perzinahan pemerkosaan yang meningkat sehingga para perempuan melakukan *hymenoplasty* yang makin marak saat ini, Penyebab kaum perempuan yang melakukan *hymenoplasty* dengan berbagai macam alasan yaitu alasan Agama, Pernikahan Adat Istiadat sehingga dalam berbagai macam alasan Para Ulama Ahli Hukum Islam diharuskan untuk mengeluarkan Fatwa sebagai rujukan hukum Islam kepada seluruh umat. Dan fatwa Para Ulama berbeda-beda karena karena perbedaan tersebut disebabkan perbedaan metode Istinbat terhadap *Hymenoplasty* Karena pada prinsipnya semua metode Istinbat wajib dilakukan bagi para ulama yang memiliki keilmuan Hukum Islam.

Penelitian ini bertujuan untuk; 1) menganalisis metode istinbat para ulama terhadap *hymenoplasty* dengan maqashid syari'ah, 2) menganalisis tinjauan maslahat dan mafsadat terhadap *hymenoplasty*, 3) menganalisis ijtihad para ulama terhadap kedudukan hukum terhadap *hymenoplasty*.

Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan (Library Research) ialah penelitian yang dilakukan dipustaka dan peneliti berhadapan dengan berbagai macam literatur sesuai dengan tujuan dan masalah yang sedang dipertanyakan. penelitian Yuridis Normatif dengan pendekatan filosofis Pendekatan filosofis karena membahas perihal asas Filsafat Hukum Islam sebagai Metodologi Hukum Islam, Penggunaan pendekatan *Ushul Fiqh* serta *Qawā'id Fiqhiyyāh* dimaksudkan buat membuat rekonstruksi secara sistematis dan objektif dengan cara mengumpulkan atau memaparkan data-data buat mendukung keterangan pada memperoleh kesimpulan yang bertenaga.

Hasil penelitian tesis ini mengenai *hymenoplasty*; 1) metode istinbat ulama yang membolehkan menggunakan metode istislahi, sedangkan ulama yang mengharamkan menggunakan metode ta'lili 2) dari segi kemaslahatan *hymenoplasty* diperlukan untuk melindungi kehormatan keluarga, menutupi aib, menjaga keharmonisan rumah tangga, sedangkan dari sisi mafsadat dari *hymenoplasty* akan menimbulkan manipulasi, mendorong perbuatan keji dan membuka aurat, 3) kedudukan hukum *hymenoplasty* adalah wajib jika alasannya kecelakaan, mandub jika tidak ingin kembali kepada dosa, mubah jika penyebabnya perzinahan yang tidak diketahui masyarakat dan haram jika melakukan *hymenoplasty* berulang kali.

Kata Kunci : *Hymenoplasty, Ijtihad, Fatwa Para Ulama, Maqasid al-Syariah*

ABSTRACT

Alex Kusmardani: Hymenoplasty in the Fatwa of the Ulama (Study of Maqasid al-Syariah Link Analysis to Istinbat)

Increasing cases of losing virginity in women are caused by various reasons, whether intentional or intentional, with increased adultery, rape, so that women are doing hymenoplasty which is becoming more widespread nowadays. Various reasons Islamic jurists are required to issue a fatwa as a reference for Islamic law to all ummah. And the fatwas of the Ulama are different because these differences are caused by differences in the Istinbat method for Hymenoplasty. Because in principle, all Istinbat methods are mandatory for scholars who have knowledge of Islamic Law.

This research aims to; 1) analyze the istinbath method of the scholars regarding hymenoplasty with maqashid syari'ah, 2) analyze the review of the maslahat and mafsadat towards hymenoplasty, 3) analyze the ijihad of the scholars regarding the legal position regarding hymenoplasty.

This research is library research, which is research conducted in the library and researchers deal with various types of literature in accordance with the objectives and problems being questioned. Normative Juridical research with a philosophical approach A philosophical approach because it discusses the principles of Islamic Law Philosophy as a Methodology of Islamic Law, The use of the Usul Fiqh and Qawā'id Fiqhiyyāh approaches is intended to make a systematic and objective reconstruction by collecting or presenting data to support information on obtaining powerful conclusion.

The results of this thesis research regarding hymenoplasty; 1) the istinbath method, scholars who allow using the istislahi method, while scholars who forbid using the ta'lili method 2) in terms of the benefits of hymenoplasty it is necessary to protect family honor, cover up disgrace, maintain harmony in the household, while from the mafsadat side of hymenoplasty it will lead to manipulation, encouraging heinous acts and exposing genitalia, 3) the legal position of hymenoplasty is obligatory if the reason is an accident, mandub if you don't want to return to sin, permissible if the cause of adultery is unknown to the public and unlawful if you do hymenoplasty repeatedly.

Keywords: Hymenoplasty, Ijtihad, Fatwas of the Scholars, Maqasid al-Syariah

الملخص

أليكس كسمارداني : ترفيع غشاء البكارة في فتوى العلماء (دراسة تحليل ارتباط مقاصد الشريعة بالاستنباط)

إن تزايد حالات فقدان البكارة عند النساء ناتج عن أسباب مختلفة ، سواء كانت مقصودة أو متعمدة ، مع زيادة الزنا والاعتصاب ، حتى أن النساء يقمن بعملية تجميل غشاء البكارة التي أصبحت أكثر انتشاراً في الوقت الحاضر. أسباب مختلفة يُطلب من الفقهاء الإسلاميين إصدار فتوى كمرجع للشريعة الإسلامية لجميع الأمة. وتختلف فتاوى العلماء لأن هذه الاختلافات ناتجة عن اختلافات في طريقة الاستنباط لعملية غشاء البكارة. لأنه من حيث المبدأ ، فإن جميع طرق الاستنباط إلزامية للعلماء الذين لديهم معرفة بالشريعة الإسلامية.

يهدف هذا البحث إلى: (1) تحليل طريقة الاستنباط لدى العلماء فيما يتعلق بترميم غشاء البكارة بالمقشدة ، (2) تحليل مراجعة المصلحات والمفاسدات نحو غشاء البكارة ، (3) تحليل اجتهاد العلماء فيما يتعلق بالموقف القانوني من غشاء البكارة.

هذا البحث هو بحث مكتبة ، وهو بحث يتم إجراؤه في المكتبة ويتعامل الباحثون مع أنواع مختلفة من المؤلفات وفقاً للأهداف والمشكلات محل التساؤل. البحث القانوني المعياري بمنهج فلسفي نهج فلسفي لأنه يناقش مبادئ فلسفة الشريعة الإسلامية كمنهج للشريعة الإسلامية ، ويهدف استخدام نهج أصول الفقه والقواعد الفقهية إلى إعادة بناء منهجية وموضوعية من خلال جمع أو تقديم البيانات لدعم المعلومات للحصول على استنتاج قوي.

نتائج هذه الأطروحة حول جراحة غشاء البكارة. (1) طريقة الاستنباط ، العلماء الذين يسمحون باستخدام طريقة الاستسلاحي ، بينما العلماء الذين يحرمون استخدام طريقة التعليق (2) من حيث فوائد غشاء البكارة فمن الضروري حماية شرف الأسرة ، والتستر على الخزي ، والحفاظ على الانسجام في المنزل بينما من جانب المفاسدات من عملية غشاء البكارة سيؤدي إلى التلاعب والتشجيع على الأعمال الشنيعة وفضح الأعضاء التناسلية ، (3) الوضعية القانونية لعملية ترفيع غشاء البكارة إلزامية إذا كان السبب حادث ، فكي إذا كنت لا تريد العودة إلى الخطيئة ، جائز إذا كان سبب الزنا غير معروف للجمهور وغير قانوني إذا قمت بإجراء عملية تجميل غشاء البكارة بشكل متكرر.

الكلمات المفتاحية: ترفيع غشاء البكارة ، الاجتهاد ، فتاوى العلماء ، مقاصد الشريعة